

CHALON-SUR-SAÔNE

Une cuisine adaptée aux malvoyants



Didier de Carli, conseiller municipal de l'opposition (association Pour Chalon avec vous, à sa droite le président Thierry Carpentier entourés de membres du Rotary.

Photo JSL/Raymond NOIRAUT

Charles de la Colombière (300 €), la résidence des seniors Les Girandières (115 €), le Rotary Club Bourgogne somme de 500 € par l'association Pour Chalon avec vous, pour l'achat d'ustensiles de cuisine.

Thierry Carpentier, président du comité Valentin-Haüy* pour l'assistance aux malvoyants et aveugles, inaugurerait, mardi 8 novembre, la cuisine du comité, 34 rue Jean-Moulin. Elle est entièrement rénovée, financée par l'association et des donateurs. C'est l'aboutissement d'un projet né il y a un an et demi. L'équipement spécialisé comprend notamment une plaque de cuisson parlante, une autre classique à laquelle sont ajoutés des boutons de commande en relief comme pour le four micro-onde, enfin un four avec une porte rétractable pour éviter de se cogner. Le président souhaite ainsi présenter aux déficients visuels le matériel spécialisé et les petites techniques qui facilitent leur quotidien. Les donateurs ont été Mmes Pinto et Bailly (chacune pour 1 000 €), l'école Saint-Niépce (4 880 €) et la mairie de Chalon avec une subvention de 400 €.

* Comité Valentin Haüy : 03 85 48 68 12